



Après ma première compétition en 2004, je suis rapidement devenue accro à l'agilité et j'ai adhéré à l'AAC. Trois ans plus tard, j'ai relevé le défi de devenir juge et j'encourage depuis lors les équipes depuis le centre de l'enceinte. Je m'efforce toujours de créer des parcours ouverts et fluides avec des défis sécuritaires et appropriés pour donner à toutes les équipes, quelle que soit la taille du chien, une chance de réussir sans les épuiser physiquement et mentalement.

Je suis une fière guerrière de la fin de semaine qui soutient les clubs de toute l'Alberta. Ces clubs m'ont permis de perfectionner mes compétences et de me mettre au défi, moi et mes chiens, tout en remportant divers titres, notamment les rares PLAA et VPX. Ces épreuves ont été le principal facteur qui nous a permis de remporter plusieurs championnats nationaux et régionaux de l'AB/TNO. En conséquence, on nous a demandé de représenter le Canada 18 fois dans les compétitions de l'IFCS, de la FCI, ainsi qu'à l'EO et au WAO, où nous avons remporté plusieurs médailles et rubans, dont celui de champion du monde.

En 2009, j'ai commencé à entraîner d'autres amateurs d'agilité, les aidant à atteindre leurs objectifs, à savoir gagner ou se classer parmi les 6 premiers aux championnats nationaux et régionaux. Depuis plus d'une décennie, je coorganise des épreuves pour OC Agility afin de redonner aux autres compétiteurs ce que certains clubs albertains m'ont donné : l'occasion de jouer et de créer des liens avec leurs chiens.

J'ai passé de nombreuses années au sein du comité permanent sur les règlements, où j'ai plaidé en faveur de changements pour garantir que l'agilité soit aussi sûre et inclusive que possible pour tous les chiens. J'ai également rejoint le comité directeur de l'équipe nationale pour aider la prochaine génération à atteindre la gloire à l'IFCS. Je veux vraiment que l'AAC soit inclusive pour tous ceux qui concourent sous sa bannière, qu'il s'agisse des 99 % qui apprécient les aspects sérieux ou plus décontractés de la compétition, ou du 1 % qui vise à représenter l'AAC au niveau international.

Au cours des deux dernières années, j'ai travaillé dur pour représenter ma région et apporter des changements qui profitent aux chiens de toutes tailles, et pas seulement à quelques-uns, tout en étant membre du conseil d'administration de l'AAC. Si je suis réélue, j'ai l'intention de poursuivre cet effort en fournissant une communication claire et en étant un fervent défenseur de chaque membre de notre région et des besoins de leurs chiens.

Merci pour votre attention.
À bientôt !

A handwritten signature in black ink that reads "Christina Sanders".

Christina Sanders